

Marchan trabajadores chilenos en demanda de mejoras laborales



Stgo de Chile, 31 may (RHC) Miles de trabajadores marcharon en la capital de Chile y se sumaron al paro nacional en demanda de una reforma que reconozca la titularidad sindical, entre otras medidas laborales.

De acuerdo con el diario digital La Tercera, la medida de fuerza fue convocada por la Central Unitaria de Trabajadores, ante la inconformidad de sus miembros con las reformas laborales y constitucionales propuestas por el gobierno de Michelle Bachelet.

A las acciones del principal gremio sindical chileno también se sumaron otras organizaciones en representación de la sociedad civil y el estudiantado, las cuales también demandaron que se cumplan los derechos en materia de salud.

Tras la protesta, la presidenta de la Central Unitaria de Trabajadores, Bárbara Figueroa, instó a los manifestantes a inscribirse en los debates constitucionales para continuar ejerciendo presión sobre los reclamos gremiales.

La cifra de desempleo en Chile llegó al 6,4 por ciento, reportando su tercera alza consecutiva en los reportes trimestrales, informó el Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

Según los datos, el índice de desocupación entre febrero y abril alcanzó su mayor punto desde los reportados entre julio y septiembre del año pasado.

La cifra representó un aumento del de 0,1 por ciento respecto del trimestre anterior y de 0,3 en los últimos 12 meses.

Al respecto, la ministra del Trabajo, Ximena Rincón, manifestó que "el mercado laboral ha resistido, pero hay que ser cautelosos dado el contexto económico mundial", en el marco de la reunión de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) que sesiona en Francia.

Añadió que tales cifras obligan al gobierno a redoblar los esfuerzos para avanzar en generar más y mejores empleos.

También señaló que "si aumentamos la fuerza de trabajo e incorporamos a los sectores que tienen menos presencia en el mercado laboral, como las mujeres y jóvenes, estamos contribuyendo al crecimiento y desarrollo de nuestro país".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95300-marchan-trabajadores-chilenos-en-demanda-de-mejoras-laborales>



Radio Habana Cuba